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 Отвечая на вопрос о под-
держке предпринимательско-
го сообщества в столь непро-
стой экономической ситуации, 
губернатор заметил, что при-
шла пора создать более устой-
чивые, понятные, закреплён-
ные законом отношения меж-
ду государством и бизнесом.  
Какие меры предлагает об-
ластное правительство? Уста-
новить налоговые ставки и не 
менять их в течение четырёх 
лет. Согласовать с контроль-
но-надзорными органами фе-
дерального уровня перечень 
необходимых проверок и чис-
ло служб их осуществляющих. 
Поддержать процедуры, ре-
ально упрощающие ведение 
бизнеса, к примеру, патенто-
вание для самозанятых лю-
дей, о котором шла речь на 
инвестфоруме. 

По мнению Владимира Яку-
шева, в стоимость патента 
должны быть заложены сред-
ства, достаточные для оплаты 
социального налога и взноса в 
Пенсионный фонд. Тогда, ку-
пив патент, предприниматель 
сможет спокойно приступить к 
работе и на срок действия это-
го патента больше нигде не от-
читываться. 

Необходимости идти 
вперёд Никто Не отмеНял

 Журналисты поинтересова-
лись мнением губернатора от-
носительно необходимости ат-
тестации рабочих мест. Влади-
мир Якушев заметил, что боль-
шим предприятиям, особенно с 
вредными условиями труда, её 
следует пройти, а для предпри-
нимателя с двумя-тремя работ-
никами эта процедура очень на-
кладна и создаёт дополнитель-
ный барьер для развития. Губер-
натор выступил с инициативой 
отложить исполнение Закона об 
аттестации для субъектов мало-
го бизнеса до 2018 года, а после 
вместе с законодателями поис-
кать компромисс …

Отвечая на вопрос о росте цен 
в целом и на продукцию мясо-
переработки в частности, гла-
ва региона подчеркнул, что лю-
ди должны быть готовы к этому. 
Рубль подешевел вдвое. А обо-
рудование тех же мясокомбина-
тов, ингредиенты выпускаемой 
продукции, упаковка – импорт-
ные и привязаны к курсам валют. 
Требовать, чтобы цена, к приме-
ру, на колбасы оставалась преж-
ней, правительство области не 
вправе, но будет следить за тор-
говой наценкой, бороться со спе-
кулятивными операциями. 

 Губернатор рассказал, что не-

однократно проводил встречи 
с переработчиками, предла-
гая вкладываться в отрасль, 
выращивающую скот мясных 
пород. Пока бизнес медлил, 
правительство предпринима-
ло определённые шаги, поэ-
тому в регионе не самая пло-
хая ситуация с мясопродук-
тами и в целом с продоволь-
ствием. Но ведь можно дви-
гаться быстрее и успешнее, 
если думать не о получении 
максимальной прибыли здесь 
и сейчас, а работать на пер-
спективу. По мнению Влади-
мира Якушева, нынешний кри-
зис станет хорошей школой 
для бизнеса. 

– Весна на пороге. Сможет 
ли агропром рассчитывать на 
поддержку областного прави-
тельства? – спросили у главы 
региона. 

– При том, что выросли не 
только процентные ставки по 
кредитам, но и цена на удобре-
ния, остаются вопросы с ГСМ, 
сеять меньше не будем, – заве-
рил Владимир Якушев. – Сде-
лаем всё, чтобы провести по-
севные работы качественно и 
в срок.

На вопрос о строительстве 
жилья губернатор ответил, 
что правительство области 
планирует заканчивать про-
грамму по переселению из 
ветхого жилья. Остальные 
программы в бюджете при-
сутствуют, но строить в сло-
жившихся обстоятельствах 
придётся меньше. Всё здесь 
будет зависеть от того, какой 
будет ситуация на внешнем 
рынке, цена на нефть и т.д. 
Радует, что в январе область 
избежала спада, а обраба-
тывающие производства на 
18% увеличили свои показа-
тели. Делая отступление к те-
ме формирования областно-
го бюджета, губернатор под-
черкнул, что он должен быть 
сбалансирован без заимство-
ваний и останется социально 
направленным.

Касаясь ситуации на рынке 
труда, Владимир Якушев заме-
тил, что правительством обла-
сти предусмотрены дополни-
тельные средства на финан-
сирование таких хорошо об-
катанных временем программ, 
как самозанятость людей, про-
фессиональная переподготов-
ка, а также на выплату посо-
бий по безработице. Каждое 
предприятие, заявившее о вы-
свобождении работников, не 
останется без внимания вла-
сти. И хвала будет тем пред-
принимателям, которые вопре-
ки трудностям начнут своё де-
ло и смогут обеспечить рабо-
чими местами хотя бы двух-
трёх человек. Всех нас ждёт 
непростое время, но необходи-
мости идти вперёд никто не от-
менял – таким был общий на-
строй встречи.

 Лилия НАЗАРЕНКО
Фото Аллы Егорычевой

Пресс-конференция, которую губернатор Владимир Яку-
шев провёл в Упорово для журналистов юга области, во 
многом продолжила разговор, состоявшийся на втором 
Тюменском инвестфоруме. 

***
Бывают такие периоды,
Когда к словопреньям не тянет
И кажется, в рот набери воды,
А глубже молчанье не станет,
Когда накричался до хрипа ты,
И, сделав все резкие выпады,
Ты медленно делаешь выводы.
Бывают такие периоды.

                               Леонид Мартынов, 1967 год

В это время при оформлении 
досрочной подписки на периоди-
ку на второе полугодие 2015 го-
да почта предоставляет скидки 
от стоимости услуг по приёму за-
казов на подписку и доставку га-
зет и журналов. На центральные 

периодические печатные издания 
– 5%, на областные, краевые, ре-
спубликанские, районные, город-
ские периодические печатные из-
дания, том числе и на газету «За-
водоуковские вести» –10%. 

Рузана АКОПЯН

С 20 по 27 февраля за медицин-
ской помощью обратились 188 че-
ловек, из них 119 детей. Госпитали-
зировано 11 заводоуковцев. У пя-
терых ребятишек врачи подозре-
вают грипп. Необходимые анали-
зы отправлены в тюменскую ви-
русологическую лабораторию на 
исследование. Пока результаты 

не получены. У остальных забо-
левших диагностировали ОРВИ.

По данным комитета образо-
вания, сегодня все школы и дет-
ские сады работают в обычном 
режиме. Однако профилактиче-
ские мероприятия в учреждениях 
образования сохраняются.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

В школах карантин сняли
За прошедшую неделю медики отметили спад числа острых 
респираторных вирусных инфекций. Эпидпорог в город-
ском округе не был превышен.

Подпишись и получи скидку!
С 26 февраля по 7 марта Почта России проводит декаду подписки.   

Организационный комитет по проведению предварительно-
го внутрипартийного голосования по определению кандидатур 
для последующего их выдвижения кандидатами в депутаты ду-
мы Заводоуковского городского округа Тюменской области (про-
токол № 1 от 26.02.2015) Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в период 
с 1 по 24 марта 2015 года организует и проводит сбор предло-
жений по кандидатурам кандидатов для предварительного вну-
трипартийного голосования.

Приём и оформление документов – заявок на участие во вну-
трипартийном голосовании осуществляется каждую среду                          
с 16.00 до 18.00 по адресу: ул. Первомайская, 9, центр моло-
дёжных инициатив. 

Дополнительная информация по телефону 8-950-498-62-63.

На переработку сельхозпредпри-
ятия округа ежедневно отправляют 
более сотни тонн молока. До се-
го дня молоковозы увозили на за-
воды около 95 тонн. Наибольшее 

количество молока отгружает ЗАО 
«Падунское» – 25,5 тонны, более 13 
тонн – ООО «Возрождение» и Мичу-
ринская свиноводческая компания.

Борис СОКОЛОВ

Время большого молока
Продуктивность коров в среднем по округу превысила от-
метку в 20 килограммов в сутки.

Годом ранее  заводоуковский 
опыт по применению администра-
тивного регламента сопровожде-
ния инвестиционных проектов по 
принципу «одного окна» уже был 
признан одним из лучших в стра-
не и опубликован в Атласе муници-
пальных практик. Ныне форум со-
брал более 200 участников, с ни-

ми и поделилась заместитель гла-
вы администрации округа Тамара 
Пономарёва практикой поддержки 
предпринимательства. 

Кроме того, заводоуковцев при-
гласили стать консультантами на  
сайте Практической академии му-
ниципального управления.

Лилия НАЗАРЕНКО

И опыт наш – другим наука 
Секретариат Общественной палаты ПФ поблагодарил главу 
администрации округа за участие муниципального образо-
вания во Всероссийском форуме «Бизнес-Успех».
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Родителей-одиночек, многодетных 
родителей и тех, кто воспитывает детей 
с ограниченными возможностями, мо-
гут освободить от уплаты госпошлины. 

Поправки в Налоговый кодекс рассмо-
трят в Госдуме. По мнению авторов ини-
циативы, это позволит поддержать граж-
дан, которые в настоящее время оказа-
лись в наиболее сложной ситуации.  

Среди тех, кто сегодня не платит гос-
пошлину при оформлении паспорта, за-
ключении договора о залоге автомоби-
ля и регистрации доли собственности на 
недвижимость, участники и инвалиды Ве-
ликой Отечественной войны и малоиму-
щие граждане.

По мнению инициаторов законопроек-
та, перечень групп граждан, претендую-
щих на льготу, следует расширить.

Налоговые вычеты для семей с деть-
ми будут существенно увеличены. 

Соответствующие поправки в Налого-
вый кодекс подготовлены Минфином и 
сейчас проходят согласование с другими 
ведомствами. 

Итак, по действующему законодатель-
ству вычеты делаются у одного из роди-
телей или опекунов. На второго ребёнка 
– 1,4 тысячи рублей; на третьего и каждо-
го последующего – 3 тысячи, на ребёнка-
инвалида до 18 лет или учащегося очной 
формы обучения, аспиранта, ординато-
ра, интерна, студента в возрасте до 24 
лет, если он является инвалидом I или II 
группы, – тоже 3 тысячи.

Согласно подготовленным поправкам, эти 
цифры будут куда выше: 2 тысячи рублей 
в месяц на второго ребёнка, на третьего и 
каждого последующего – 4 тысячи рублей, 
на ребёнка-инвалида до 18 лет или уча-
щегося очной формы обучения, аспиран-
та, ординатора, интерна, студента в воз-
расте до 24 лет, если он является инвали-
дом I или II группы, – 12 тысяч. Кроме того, 
в действующем законе существуют ограни-
чения. Вычеты делаются, пока доход роди-
теля не достигает 280 тысяч рублей в тече-
ние года. По законопроекту сумма увеличи-
вается до 350 тысяч.

Россиянин, чьё жильё пострадало 
от стихийного бедствия, сможет полу-
чить новую жилплощадь от государ-
ства, только если его дом или кварти-
ра были застрахованы.

Соответствующие поправки в Жилищ-
ный кодекс вносит новый законопроект 
правительства. 

Документ предполагает поэтапное сокра-
щение государственной финансовой помо-
щи людям, чьё жильё пострадало в резуль-
тате чрезвычайных ситуаций, если те его 
не застраховали. Планируется, например, 
ограничить право обменивать новое жилое 
помещение, предоставленное по договору 
социального найма. И запретить собствен-
никам утраченного жилья приватизировать 
жилплощадь, которая также предоставля-
ется по договору соцнайма. Как уточняется 
в пояснительной записке к законопроекту, 
эти меры должны сопровождаться разъяс-
нительными мероприятиями, пропагандой 
страхования, предоставлением всей необ-
ходимой информации.

Президент Владимир Путин подписал 
Указ, устанавливающий День россий-
ских студенческих отрядов 17 февраля.

Так что кроме Татьяниного дня у актив-
ных общественников теперь появится вто-
рой праздник.

По материалам 
«Российской газеты»

Светлана  Мезенцева, дирек-
тор комплексного центра соци-
ального обслуживания населе-
ния, г. Заводоуковск:

– Мы живём в таком необык-
новенном мире, в такой непред-
сказуемой стране, что, как го-
ворится, заранее готовы к нео-
жиданностям, поэтому нас до-
вольно трудно чем-то ещё уди-
вить. И всё же я бы, наверное, 
удивилась несказанно, если бы 
сын пришёл и сказал: «Мама, я 
женюсь!»

Валентина Уросова, служа-
щая, г. Заводоуковск:

– Может удивить резкое паде-
ние цены на доллар и укрепле-
ние курса рубля. А повышение та-
рифов ЖКХ и стоимости продук-
тов питания уже давно не удив-

Что вас может удивить?
ляют – к этим изменениям не в 
нашу пользу мы скорее уже при-
выкли…

Александр Ляшенко, пенси-
онер, г. Заводоуковск:

– Если дети подарят мне вну-
ков – это будет моим самым при-
ятным удивлением. Но молодые 
нынче рожать не торопятся. Ког-
да они собственных детей рас-
тить собираются? Неизвестно.   

Владимир Строков, тракто-
рист, с. Новая Заимка:

– Если только самая красивая 
в мире девушка, но пока я ещё 
такой не встречал. Больше в на-
шем мире, к сожалению, уже ни-
чего не удивляет.

Анна Кривощёкова, бухгал-
тер, с. Боровинка:

 – Удивляет то, что, как толь-

ко произнесли слово «кризис», 
меньше стала получать, а в ма-
газинах цены всё подскакивают 
и подскакивают. А ведь вроде ни-
чего не изменилось: также све-
тит солнце, также спешишь на 
работу, также исполняешь свои 
обязанности, и меньше их не 
становится.

Роман Русков, сварщик, г. За-
водоуковск:

– Очень бы был удивлён и об-
радован большой сумме денег, 
найденной случайно. А я сам мо-
гу устроить сюрприз: по доброй 
воле предложить кому-нибудь 
помощь.

Раиса Сысуева, пенсионер-
ка, г. Заводоуковск:

– Я живу на белом свете уже 
предостаточно. И удивить меня 

чем-либо навряд ли уже полу-
чится. А вот ваш звонок скорее 
обрадовал: попала в поле вни-
мания газетчиков, интересую-
щихся мнением простых обы-
вателей.

Виталий Быстров, инструк-
тор, г. Тюмень:

– Меня может удивить предло-
жение интересной высокоопла-
чиваемой работы, профессио-
нального карьерного роста. Мо-
жет быть, и ещё что-то покажет-
ся удивительным, но пока тема 
достойной любимой работы, её 
постоянный поиск – наиболее 
актуальны.

Александр Новиков, пенсио-
нер, г. Заводоуковск:

– Удивляет погода. Раньше 
умудрённые жизненным опы-

том люди говорили, что пред-
сказать погоду лета можно по 
зиме: если зимой холодно, то 
лето будет жарким. Судя по ны-
нешней зиме, летом мы будем 
мёрзнуть. А к тому, что цены на 
всё растут ежедневно, все уже 
привыкли. Удивился бы, зайдя 
в магазин, объявлению: «с …
марта цены на всё снижены на 
50%», или на те же услуги ЖКХ, 
допустим...

Майра Кузенбаева, пенсио-
нерка, д. Дронова:

– После декабря, когда в ма-
газинах цены заметно выросли, 
меня уже вряд ли что может уди-
вить. Хотя, честно сказать, по-
разила последняя пенсия, кото-
рая стала больше на целую ты-
сячу рублей! 

В редакцию газеты с небольшим интер-
валом времени пришли два письма на 
одну и ту же тему – ЖКХ. Пишут заво-
доуковцы, крайне недовольные тем, 
что сегодня приходится оплачивать ус-
лугу по вывозу жидких бытовых отхо-
дов (ЖБО) не по приборам учёта во-
ды, а с квадратного метра общей пло-
щади жилья. 

Эту тему на страницах нашей газеты мы 
поднимали неоднократно. Однако коллек-
тивные обращения жителей переулка Воро-
шилова, улиц Ворошилова и Свободы в го-
роде заставляют нас в очередной раз обра-
титься к специалистам. Пояснения дал ди-
ректор ЖКХ Александр Матвеев:

– Изменения, касающиеся оплаты вывоза 
жидких бытовых отходов, вступили в силу с 1 
июля прошлого года. Это Федеральный закон. 
Поэтому ни я, ни глава администрации город-
ского округа Александр Анохин, ни председа-
тель комитета по жилищно-коммунальной по-
литике Елена Жихарева, ни любой другой чи-
новник нашей администрации не в силах из-
менить закон. Заводоуковцы должны внима-
тельно читать Жилищный кодекс, в частности 
статьи 39, 154, 156, 158, а ещё Постановле-
ние Правительства РФ № 491 от 13 августа 
2006 года (в редакции от 14 мая 2013 года). В 
последнем предельно чётко сказано, что вы-
воз жидких как и вывоз твёрдых бытовых от-
ходов и эксплуатация жилищного фонда яв-
ляются жилищной услугой и оплачиваются с 
одного квадратного метра общей площади 
жилья. По новому тарифу платят те жильцы, 
у которых имеется придомовая канализация, 

то есть вывоз жидких бытовых отходов осу-
ществляется ассенизационными машинами. 

В одном из писем жители переулка Воро-
шилова рассказали о незаконченном стро-
ительстве сетевой канализации. Последние 
три года горожане испытывают неудобства 
из-за перекопанной дороги и грязи в сырую 
погоду. До поры до времени люди относи-
лись с пониманием, но сегодня, когда стро-
ительство затянулось, а за вывоз жидких от-
ходов приходиться платить огромные суммы, 
терпение у заводоуковцев закончилось.  А. 
Матвеев пояснил, что в текущем году стро-
ительство вряд ли завершится. Так как со-
гласование проектов занимает слишком 
много времени. 

Мы узнали, что некоторые горожане, не со-
гласные оплачивать услугу по вывозу жидких 
бытовых отходов с квадратного метра общей 
площади жилья, уже обращались к депута-
там думы Заводоуковского городского окру-
га, председателю тарифной комиссии адми-
нистрации округа. Везде заводоуковцы полу-
чали однозначный ответ: порядок начисления 
потребителям платы за данную услугу соот-
ветствует действующему законодательству 
и не противоречит ему. Такой же ответ полу-
чили горожане и на письменное обращение 
в жилищную инспекцию Тюменской области. 
Однако заместитель начальника инспекции 
Вера Черных в своём ответном письме заво-
доуковцам пояснила, что (дословно) «4 октя-
бря прошлого года Тюменской областной ду-
мой в Государственную думу Российской Фе-
дерации направлен проект Федерального за-
кона «О внесении изменений в Федеральный 
закон «О водоснабжении и водоотведении» 

и некоторые законодательные акты Россий-
ской Федерации», согласно которым предла-
гается отнести услугу по вывозу жидких быто-
вых отходов к коммунальным услугам путём 
внесения соответствующих изменений в Фе-
деральный закон от 30 декабря 2004 года № 
210-ФЗ «Об основах регулирования тарифов 
организаций коммунального комплекса», до-
полнить перечень коммунальных услуг, опре-
делённых статьёй 154 Жилищного кодекса 
РФ коммунальной услугой по вывозу жидких 
бытовых отходов. 

Если Госдума примет указанные меры, то 
потребители будут оплачивать коммунальную 
услугу по вывозу ЖБО исходя из установлен-
ных на региональном уровне нормативов по-
требления комуслуги (объёма) в расчёте на 
одного человека. Величина платежа будет 
зависеть от количества проживающих чело-
век, а в период временного отсутствия потре-
бителя будет возможен перерасчёт платы за 
данную услугу».

P.S. Добиваясь пересмотра системы опла-
ты за услугу по вывозу ЖБО, в середине фев-
раля жители округа провели митинг на цен-
тральной площади города. Собравшиеся вы-
сказывали свои претензии, касающиеся сто-
имости коммунальных услуг. Перед заводо-
уковцами выступила председатель комите-
та по жилищно-коммунальной политике Еле-
на Жихарева, которая разъяснила митингу-
ющим, что они оплачивают услугу согласно 
действующему законодательству. Но горо-
жане, обеспокоенные своим материальным 
благополучием (или неблагополучием), не хо-
тели слышать чиновников и понимать закон. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

квадраты имеют зНаЧеНие

До десятка жителей обрати-
лись к народному избраннику в 
надежде решить личные про-
блемы. По традиции первыми 
депутат принял руководителей 
служб и учреждений бюджет-
ной сферы. 

Не отступать перед трудНостями
В минувшую среду депутат областной думы Владимир 
Ковин провёл в Заводоуковске приём избирателей по 
личным вопросам, а затем – «парламентский урок» в 
Бигилинской средней школе. 

Встретившись с журнали-
стами местных СМИ, Влади-
мир Ковин рассказал об ис-
полнении наказов в 2014 году. 
Большая их часть, касающая-
ся газификации, благоустрой-
ства, водоснабжения и дру-

гих вопросов жизнеобеспече-
ния территории, была реали-
зована. Не сняты с повестки 
дня два таких финансово ём-
ких наказа, как капремонт До-
ма культуры машиностроите-
лей и обустройство городского 
парка отдыха. Депутат надеет-
ся, что к их выполнению мож-
но будет вернуться при более 
благоприятных социально-эко-
номических условиях. 

В числе вопросов, которые 
думцы успели рассмотреть с 
начала года, Владимир Ковин 
назвал законопроект о полно-
мочиях губернатора Тюмен-
ской области вносить на рас-
смотрение президента РФ кан-
дидатуры для избрания выс-
шего должностного лица ав-
тономного округа, входящего в 
состав области. Депутат заме-
тил, что в думе области ждут 
ответа от Федерального со-
брания РФ на запрос по пово-
ду пересмотра тарифа на вы-
воз ЖБО, который рассчитыва-
ется не с человека, а с площа-
ди. Коснувшись итогов второ-
го инвестиционного форума в 
Тюмени, Владимир Ковин на-
помнил, что накануне произо-
шло ещё одно значимое для 

региона событие: компания                                                                 
«СИБУР» забила в Тобольске 
первую сваю в основание ком-
плекса глубокой переработки 
углеводородного сырья «Зап-
СибНефтехим». Ожидается, 
что в его строительстве будут 
заняты до 16 тысяч человек. 

Одним из важнейших собы-
тий года народный избранник 
назвал 70-летие Победы. По 
его словам, каждый депутат 
областной думы выделит из 
своего фонда по 500 тысяч ру-
блей на реконструкцию памят-
ников солдатам Великой Оте-
чественной войны. Владимир 
Ковин готов помочь возведе-
нию такого обелиска в посёл-
ке Лебедёвка.

Тема юбилея Победы про-
звучала и на «парламентском 
уроке» в Бигиле, где Владимир 
Анатольевич рассказал также 
о структуре областной думы, 
правовых основах её деятель-
ности и полномочиях депута-
тов. Выбор школы был не слу-
чаен: в ближайшее время там 
установят мемориальную до-
ску в честь первого директора 
Алексея Горохова. 

Лилия НАЗАРЕНКО
Фото автора 
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В итоговом общекомандном 
зачёте в группе «Районы» кубок 
Губернских игр завоевали пред-
ставители Ишимского района, 
на втором месте – исетцы, тре-
тье место у нижнетавдинцев. В 
группе «Города» не было равных 
спортсменам из Тюменского рай-
она. На второй ступени пьедеста-
ла почёта – команда Восточного 
и Ленинского административных 
округов областной столицы. На 
третьей – представители Кали-
нинского и Центрального адми-
нистративных округов Тюмени.

Заводоуковцы выступали в 
группе «Города» и заняли шестую 
строчку в турнирной таблице. 

Следующей зимой участники 
Губернских игр встретятся в То-
больске.

Призовые места распреде-
лились следующим образом:

СОРЕВНОВАНИЯ ДОЯРОВ 
Женщины:  «золото» у Еле-

ны Биричевской из Ишимского 
района,  второй стала Анаста-
сия Давыдова из Нижнетавдин-
ского района, на третьей ступе-
ни пьедестала  Екатерина Ков-
тун из Исетского района. 

Мужчины: первое место у Мак-
сима Талалаева из Ишима. Аро-
машевец Константин Зуев занял 
вторую строку в турнирной та-
блице. Олег Хохлов из Исетско-
го района – третий.

В командном зачёте «золото» – 
у ишимцев. Серебряная медаль 
уехала в Исетский район. Коман-
да дояров из Упоровского райо-
на  стала третьей.

СОСТЯЗАНИЯ 
МЕхАНИЗАТОРОВ

Светлана Андреева из Вику-
ловского района, набрав 326 оч-
ков, заняла первое место. На од-
но очко от неё отстала Альфия 
Игрушкина из Голышмановского 
района. Бронзовому призёру На-
дежде Ильиных удалось зарабо-
тать 289 очков.

Среди мужчин лучший  Андрей 
Ульянов из Ярковского района. 
Алексей Буянский  из Ишимско-
го района с результатом 276 оч-

Эстафету приНял тобольск

Поучаствовать в подобных со-
стязаниях Галина и Сергей со-
гласились сразу, ведь семейные 
старты – это всегда зрелищно и 
весело. Родителей поддержала 
десятилетняя дочка Лера. Она 
вот уже несколько лет увлече-
на лыжным спортом, а, значит, 
соревновательный дух девочке 
близок. Нынче Лера  стала пер-
вой на соревнованиях, посвя-
щённых открытию зимнего се-
зона, и третьей в рождествен-
ской гонке…

На Губернских играх участ-
никам семейных стартов пред-
стояло преодолеть на лыжах 
двух-трёх- и пятикилометровые 
дистанции и завершить забег 
стрельбой из пневматической 
винтовки. 

– Получился настоящий по-
лиатлон, где мы выиграли  бла-

годаря дочери, – говорит глава 
семьи Сергей Лукашков. – Ле-
ра выбила 57 очков, я – 56. Ма-
ма немного подкачала, но всё 
же принесла нашей команде 
17 баллов. Думаю, что в сле-
дующий раз  выйдем на старт 
семейной эстафеты уже вчет-
вером: маленький сын к тому 
времени уже подрастёт!

Добавлю, что в семейных со-
стязаниях участвовало около 70 
спортсменов. В своих возраст-
ных группах победителями и 
призёрами стали семьи Коваль-
чук из Аромашево, Щербина из 
Вагайского района, Завьяловых 
и Фоминых из Ишима, Угрюмо-
вых из Армизона, Береговых из 
Исетского района, Зольниковых 
из Тобольска, Климовых и Лупа-
товых из Тюмени, Гурьевых из 
Ялуторовска. 

На днях в Заводоуковске завершились Губернские игры 
«Тюменские просторы». Нынче за призовые места бо-
ролись более тысячи спортсменов, дояров и механи-
заторов  из 26 муниципальных районов юга области. 

ков занял второе место. Рустям 
Тимербаев, заработав 260 оч-
ков, принёс Ялуторовскому рай-
ону третье место.

В командном зачёте   победа 
досталась голышмановцам, «се-
ребро» – у ялуторовчан. Викулов-
цы получили диплом и кубок за 
третье место.

БАСКЕТБОЛ
«Золото» завоевала команда 

Тюменского района. Серебря-
ная медаль досталась тоболя-
кам. На третьем месте баскет-
болисты Тюмени.  Ялуторовча-
не и заводоуковцы на шестом и 
седьмом месте соответственно.

ПОЛИАТЛОН
В группе «Районы» золотую ме-

даль завоевали исетцы, спорт-
смены из Ялуторовского района 
–  вторые. «Бронза» – у нижне-
тавдинцев. 

В группе «Города» лидером 
стал Тюменский район, «сере-
бро» досталось команде Кали-
нинского и Центрального адми-
нистративных округов Тюмени. 
На третьем месте команда Вос-
точного и Ленинского админи-
стративных округов Тюмени. 

В личном первенстве в груп-
пе «Города» в своих возрастных 
категориях победили  Юлия За-
рубина и Ольга Шестерикова из 
Тюменского района, Наталья Сё-
мина,  Татьяна Александрова и 
Нина Дудочкина  из Калининско-
го и Центрального администра-
тивных округов Тюмени. 

Наталья Медведева из Заво-
доуковска отвоевала у сопер-
ниц «бронзу».

У мужчин в своих возрастных 
категориях первыми стали  Евге-
ний Борин из команды Калинин-
ского и Центрального админи-
стративных округов Тюмени, Ни-
кита Козлов из команды Восточ-
ного и Ленинского администра-
тивных округов Тюмени, Андрей 
Приморский, Сергей Боровин-
ский и Александр Емельянов из 
Тюменского района. Заводоуко-
вец Олег Бурмистров – на тре-
тьем месте.

 В личном первенстве в груп-
пе «Районы» в своих возраст-
ных категориях равных не было   
Анастасии Солобоевой и  Елене 
Лихачёвой из Исетского района,  
Любови Сайферт, Елене Чугае-
вой и Ирине Проворовой из Ниж-
ней Тавды.  

У мужчин лучшими стали  Ни-
колай Шевченко и Владимир Си-
доров из Исетска, Станислав Иг-
натов из Юргинского района, Ми-
хаил Бахтин и Александр Снипич 
из Ялуторовского района.

ЛЫжНЫЕ ГОНКИ
Команды 19 муниципальных 

образований юга Тюменской об-
ласти преодолели трёх- и пяти-
километровые дистанции.

В группе «Города» у женщин 
1996-1997 годов рождения на 
дистанцию вышли 28 спортсме-
нок. Абсолютным лидером ста-
ла Татьяна Мальцева из Тюмен-
ского района. 

У мужчин 1996-1997 годов рож-
дения пять километров классиче-
ским стилем пробежали 29 лыж-
ников. Первым преодолел дис-
танцию Иван Якимушкин изТю-
менского района. На 34,2 секун-
ды отстал от него заводоуковец 
Денис Спицов и занял второе 
место. 

В группе «Районы»  у мужчин 
1996-1997 годов рождения пер-
вым из 27 пришёл к финишу за-
служенный мастер спорта Ан-
дрей Токарев из Ялуторовско-
го района. 

За звание сильнейшей в группе 
«Районы» боролись 30 спортсме-
нок. Лыжня покорилась перво-
разряднице из Нижнетавдинско-
го района Екатерине Зайцевой.  

МИНИ-фУТБОЛ
В группе «Районы» безогово-

рочным лидером стала коман-
да Омутинского района. Ому-
тинцам уступили голышманов-
цы и сорокинцы. 

 В группе «Города» равных не 
было футболистам Тюменского 
района. На втором месте команды 
Калининского и Центрального ад-
министративных округов Тюмени. 
На третьей ступени пьедестала по-
чёта футболисты из Ялуторовска.

ШАхМАТЫ
В группе «Города»  «золото» и 

«серебро» достались  шахмати-
стам из Тюмени.  «Бронзу» взяли 
«шахматные короли» Тобольска.

В группе «Районы» первую 
строчку в турнирной таблице за-
нял Ялуторовский район, у ишим-
цев  – «серебро». Викуловский 
район на третьем месте.

КРЕСТьЯНСКАЯ эСТАфЕТА
В состязаниях участвовали 

только представители муници-
пальных районов. В крестьян-
ской эстафете равных не было 
ишимцам. Им уступили упоров-
цы. Тройку призёров замкнула 
команда Бердюжского района.

ОхОТНИЧИй БИАТЛОН
В группе «Города» «золото» 

взяли заводоуковцы. «Серебро» 
у ишимцев. «Бронзу» получили 
спортсмены Восточного и Ленин-
ского административных округов 
Тюмени.

В группе «Районы» первыми 
стали меткие стрелки из Ишим-
ского района, на втором месте – 
исетцы. Тройку призёров замкну-
ли упоровцы.

мама, папа, я!
Кубок семейных стартов в своей подгруппе, медали и гра-
моту с автографом заслуженного мастера спорта по биатло-
ну олимпийской чемпионки Галины Куклевой  заслуженно 
получила семья Лукашковых из Заводоуковска.

Страницу подготовила Ольга МЯСНИКОВА

На «Тюменских  просторах» Де-
нис вошёл в состав сборной на-
шего округа. Кстати, к стартам у 
себя на родине он подошёл не 
менее ответственно, чем к лю-
бым другим состязаниям.  Д. Спи-
цов взял в личном первенстве 
«серебро» в гонке классическим 
стилем. Кроме этого, спортсмен 
бежал  на одном из этапов эста-
феты. В результате заводоуков-
цы  заняли второе место и в об-
щекомандном зачёте закрепи-
лись на второй строчке турнир-
ной таблицы. 

Сейчас представитель россий-
ской юниорской сборной трени-
руется в областном центре спор-
тивной подготовки. На отдых у 
Дениса времени почти нет: со-
всем скоро он поедет на чем-
пионат и первенство страны. 
Но у сегодняшнего юниора есть 
заветная мечта – выступить на 
зимних олимпийских играх-2018, 
которые пройдут в Корее. Побе-
див на чемпионате мира в Ка-

захстане, он уже сделал пер-
вый шаг к своей цели: заводоу-
ковский лыжник вошёл в сотню 
лучших спортсменов мира, ко-
торые все эти четыре года бу-
дут усиленно готовиться к уча-
стию в Белой олимпиаде.   

Как отмечает наставник Дени-
са Спицова Евгений Ванюков, на 
плечи юноши возложена боль-
шая ответственность и физиче-
ская нагрузка. Не каждый выдер-
жит жёсткий спортивный график. 
Представьте только, что во вре-
мя тренировочных сборов лыж-
ники «наматывают» до 900 ки-
лометров! 

–  Спорт любит сильных, упор-
ных и по-хорошему злых! Денис 
именно такой, –  говорит тренер 
Ванюков.  –  В прошлом году Спи-
цов впервые участвовал в состя-
заниях мирового уровня и был 
лишь 35-м. А нынче он –  чемпи-
он! Думаю, что моего воспитан-
ника ждёт большое спортивное 
будущее.    

путь к мечте
На Губернские игры заводоуковский лыжник Денис Спицов 
попал, что называется, с корабля на бал: накануне он бле-
стяще выступил на чемпионате мира среди юниоров в Ка-
захстане, став третьим в скиатлоне, вторым  – в гонке сво-
бодным стилем и первым – в эстафете. 

• Российская юниорская сборная, в которую вошёл заводоуковец 
Денис Спицов (первый справа), победила в лыжной эстафете 

на недавнем чемпионате мира. 

• Мяч  – в кольцо! На площадке спортсмены 
Заводоуковска и Ялуторовска. 



рецептик

Субботний вечер
люди и судьбы

идеи диЗайна

во саду ли, в огороде

большие даты 
великой россии

полеЗный совет
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• Илья Дукор.

Грибной борщ
Что нужно: 50 граммов сухих грибов, свёклу, лукови-

цу, две картофелины, 500 граммов капусты, морковь, два 
стакана томатного сока, растительное масло, две столо-
вых ложки огуречного маринада, соль, укроп, лавровый 
лист, чёрный перец горошком – по вкусу. 

Что делать: грибы тщательно вымойте, замочите в 
тёплой воде на 1-1,5 часа. Затем варите на умеренном 
огне до полуготовности. Добавьте к грибам нарезанный 
картофель и мелко нашинкованную капусту. Спассеруй-
те нарезанный лук и натёртую морковь, добавьте томат-
ный сок. Отдельно потушите на сковороде свёклу, влей-
те в неё огуречный рассол. Добавьте в кастрюлю свеклу, 
морковь, соль, лавровый лист, укроп. Варите до готов-
ности ещё 10 минут.

если засорилась раковина
Засыпьте в слив четыре столовых ложки соды, залей-

те половину стакана уксуса. Закройте сливное отверстие 
пробкой. Оставьте на 30-50 минут. Затем пролейте от-
верстие горячей водой под сильным напором.

рассада будет здоровой
Оптимальная температура для появления всходов теп-

лолюбивых растений (баклажанов, фасоли, томатов) – 
25-30 градусов. Тару с рассадой можно размещать на 
батареях, подложив деревянный брусок. 

С появлением всходов температуру можно уменьшить 
до 18 градусов – это способствует росту корней. Чтобы 
предотвратить вытягивание всходов, температуру на-
до понизить примерно в два раза (до 9-12 0С). А когда 
образуется крепкая корневая система и несколько ли-
стьев, вновь повысьте температуру. Желательно уста-
новить несколько люминесцентных ламп для дополни-
тельного освещения.

хоЗяйке

храним продукты 
правильно

– Мясной и рыбный фарш можно оставлять в холодиль-
нике не более чем на шесть часов. Свежую рыбу реко-
мендуется хранить неразделанной и не дольше трёх су-
ток. Вскрытые рыбные консервы надо обязательно пере-
ложить в стеклянную или фарфоровую посуду, закрыть 
крышкой и хранить не более шести часов.

– Огурцы, помидоры, зелень, цветную капусту в хо-
лодильнике лучше хранить завёрнутыми в бумагу, т.к. 
они очень чувствительны к холоду. Лук и чеснок не 
любят холод и влагу, так что подыщите им место по-
суше, например, в буфете или корзинке. Картофель 
нормально хранится при комнатной температуре, но 
только не на свету – так он зеленеет и становится не-
пригодным в пищу.

– Хлеб многие держат в полиэтилене, но так он бы-
стро покрывается плесенью. Лучше хранить его в хлеб-
нице или стеклянной, фарфоровой или эмалированной 
посуде с крышкой. Чтобы не образовалась плесень, на 
дно посуды положите кусок яблока, сырого картофеля 
или немного соли.

Натяжные 
потолки

Сегодня при оформле-
нии интерьеров очень 
востребованы натяжные 
потолки. С их помощью 
можно визуально рас-
ширить, увеличить про-
странство и превратить 
его в изюминку кварти-
ры или дома.

Для создания натяжного 
потолка применяется спе-
циальный полимер, вини-
ловая плёнка, способная 
при нагреве становиться 
необыкновенно эластич-
ной и легко растяжимой. 
После чего полотно закре-
пляется по периметру ком-
наты или гипсокартонного 
каркаса.

Но прежде чем оформить 
интерьер с натяжными по-
толками, нужно учесть все 
нюансы помещения и опре-
делиться с формой, кото-
рую будет иметь полотно.

фОРМЫ
Классическая – это на-

клонное или горизонталь-
ное одноуровневое покры-
тие, подходящее любому 
помещению.

Многоярусная – идеаль-
но подходит для визуаль-
ного увеличения высоты  
помещения и при необхо-
димости его зонирования.

Арочная – эффективный 
вариант для полного из-
менения геометрии про-
странства. Если монтиро-
вать такую конструкцию по 
периметру всего помеще-
ния, можно добиться ори-
гинального вида потолка-
купола.

ЦВЕТОВОЕ РЕШЕНИЕ
Цветные полотна потол-

ка могут выступать в каче-
стве зонирования поме-
щения (обозначить участ-
ками разного цвета натяж-
ной потолок в интерьере 
можно над функциональ-
ными зонами комнаты), 
а также продолжением 
дизайнерского решения 
стен. В некоторых случа-
ях, когда белые потолки 
выглядят просто, неинте-
ресно и банально, обой-
тись без цветового реше-
ния при дизайне потолка 
невозможно. Однако сто-
ит помнить, что если по-
мещение имеет неболь-
шую высоту, цветной по-
толок будет неуместен, он 
лишь усугубит ощущение 
тесноты пространства.

фОТОПЕЧАТь
Интерьеры с натяжными 

потолками способны соз-
дать современный непо-
вторимый вид в помеще-
нии с помощью фотопеча-
ти, которая стала возмож-
ной с инновационным раз-
витием полиграфической 
техники. 

Одними из самых рас-
пространённых являются 
рисунки, изображающие 
облака, художественные 
картины, животных и рас-
тительные мотивы, героев  
детских сказок. Использо-
вать такие полотна мож-
но и на стене, для плавно-
го перехода и возможности 
расширить декорирование 
помещения.

28 февраля 1996 год. Россия 
становится 39-м членом Совета 
Европы.

1 марта 1799 год. В Санкт-
Петербурге запрещено танцевать 
вальс. 

2 марта 1917 год. Создано вре-
менное правительство в России.

3 марта 1861 год. Александр II 
отменил в России крепостное право, издав Манифест 
об освобождении крестьян.

4 марта 1877 год. На сцене Большого театра состоя-
лась премьера балета Чайковского «Лебединое озеро».

5 марта 1907 год. Открылось первое заседание II Го-
сударственной думы России.

6 марта 1762 год. Император Пётр III подписал мани-
фест об уничтожении Тайной Канцелярии. 
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Небольшое деревенское кладбище. 
Скромная оградка, к которой уже не-
сколько десятков лет никто не прихо-
дит. Вот только фотография на метал-
лическом памятнике установлена, ви-
димо, недавно.

В тот же год, когда была обновлена эта 
фотография, на другом конце нашей стра-
ны, в Петербурге, вышла книга, на страни-
цах которой мы можем прочесть то же имя, 
что и на этом памятнике.

А теперь вопрос: что общего между горо-
дом Лида в Белоруссии, городом Уссурий-
ском в Приморском крае, московским Лите-
ратурным институтом и…психиатрической 
лечебницей в посёлке Лебедёвка Заводо-
уковского района?

Правильный ответ: человек, судьба че-
ловека.

Имя его – Илья Дукор, и похоронен он в 
Лебедёвке. В начале 50-х годов прошлого 
века он был первым и единственным вра-
чом-психиатром в только что организован-
ной Лебедёвской психоколонии.

Его жизнь от города Лида до посёлка Ле-
бедёвка мы можем прочертить только пун-
ктиром. 

Илья Дукор родился в 1896 году. По до-
кументам, которые нам доступны, местом 
его рождения считается город Лида, что в 
164-х километрах от Минска. 

Ни анкет, ни строчки из автобиографии. 
Только скупое упоминание в Сводном элек-
тронном каталоге: «Дукор Илья Семёно-
вич (врач, поэт; 1896 – ?). Выпускник меди-
цинского факультета Белорусского государ-
ственного университета… Переехал в Мо-
скву, работал врачом-психиатром...»

В 1925-1927 годах Илья Дукор – член 
минского литературного объединения мо-
лодых пролетарских русскоязычных писа-
телей «Звенья». Такое же название носил 
альманах, в котором напечатаны его стихи. 

В конце двадцатых годов Илья Дукор уже 
в Москве. Да, он по-прежнему работает вра-
чом в психодиспансере, но уже составил се-
бе имя в литературных кругах.

Если порыться в Интернете, то в примеча-
ниях к различным оцифрованным материа-
лам и текстам можно найти упоминания об 
энергичном психиатре, который ведёт актив-
ную деятельность литературного критика. 

Так, в 1929 году Илья Дукор одним из 
первых отозвался на книгу Ильфа и Петро-
ва «12 стульев». Больше всего Дукора ин-
тересовали поэты. Причём самые разные. 
С его предисловием вышел в свет трёхтом-
ник стихов Николая Асеева, позднее – пре-
дисловие к сборнику стихов блистательно-
го Сергея Третьякова, поэта, кинодраматур-
га и режиссёра. Статью «Борьба за поэзию» 
он посвятил творчеству самобытного Нико-
лая Клюева, представителя, как его называ-
ли, «новокрестьянского направления» в рус-
ской поэзии XX века.

Дукор изучает проблемы драматургии 
символизма в творчестве Иннокентия Ан-
ненского, Фёдора Сологуба и Валерия 
Брюсова.

Перед самой войной публикует в журна-
ле «Знамя» статью «Поэзия великого наро-
да». Глубокий интерес проявляет и к творче-
ству Маяковского. Написанные им тексты, 
видимо, таковы, что и в 2013 году состави-
тели сборника «Маяковский. Pro et contra» 
сочли необходимым перепечатать статью 
Ильи Дукора «Маяковский-газетчик». Че-
рез 70 с лишним лет...

Думаю, что у читателя уже не возникает 
вопроса: почему именно Илья Дукор был 
приглашён руководить поэтическим семи-
наром в Литинституте.

А потом была война. Военнообязанный 
Дукор в звании военврача 3 ранга был мо-
билизован Фрунзенским райвоенкоматом 
города Москвы и отправлен… в Уссурийск. 
В армейскую газету «Красное знамя» и на-
значен редактором. 

Что же было дальше?
По данным Белорусского «Мемориала» 

кто вы, 
доктор дукор?

и по сведениям обощённого электронного 
банка данных «Мемориал», Илья Дукор … 
арестован «за антисоветскую пропаганду» 
1 сентября 1942 года. 11 декабря 1942 года 
военный трибунал 25 армии приговорил его к 
10 годам исправительно-трудовых лагерей с 
конфискацией имущества. Освобождён в ян-
варе 1952 года. Реабилитирован пленумом 
Верховного суда СССР 3 июня 1959 года…

Уже позже внук Дукора рассказал, в чём 
заключалась эта «пропаганда». Будто бы, 
когда немцы вплотную подошли к Сталин-
граду, дед сказал что-то вроде: «Немцев 
шапками не закидаешь»… Ну и…

Нам осталось выяснить, как Дукор попал 
в Лебедёвку… 

В январе 1952 года он оказался на сво-
боде и вместе со справкой об освобожде-
нии получил «минус» – перечень городов, 
в которых ему запрещено жить. Так полу-
чилось, что самым доступным адресом для 
него оказалась Лебедёвка, точнее Лебедёв-
ская психоколония, так она тогда называ-
лась. Бывший (с 1961 по 1964 год) главный 
врач доктор Эдуард Аронов рассказал, что 
«Дукор приехал в Тюмень с Дальнего Вос-
тока и что вроде бы его пригласил Самсон 
Волпянский, главный врач тюменской пси-
хоневрологической клиники».

Возникает вопрос: откуда живущий в Тю-
мени с тридцатых годов Волпянский мог 
знать Дукора? Только в одном случае: ес-
ли оба они в своё время учились на меди-
цинском факультете Белорусского универ-
ситета. Не факт. Но и не исключено. Между 
прочим, в Гродненской области, откуда ро-
дом Дукор, есть деревня Волпа и Волпян-
ское водохранилище. Не слишком ли мно-
го совпадений?

… В 2013 году отмечали 60-летие Лебе-
дёвской психоневрологической больницы. 
Как рассказывает зам. главного врача уч-
реждения Алексей Лебедев, готовясь к юби-
лею, он листал ходивший по рукам старый 
альбом. И обратил внимание на две фото-
графии – заброшенная могила на местном 
кладбище и портрет человека. Написано: 
первый врач Лебедёвской больницы Ду-
кор. Стал выяснять – никто ничего не зна-
ет. Первый врач!

– Я показал снимки трудинструктору боль-
ницы Михаилу. Тот говорит: где-то я эту мо-
гилу видел. Ходили с ним по кладбищу три 
или четыре раза. Нашли. Один в один – там 
ковка особенная. Ну, я и вдохновился, – го-
ворит Лебедев...

В буклете, посвященном юбилею, полу-
чилось три с половиной строки информа-
ции. Ну, теперь, можно сказать, немного 
больше…

Рафаэль ГОЛьДБЕРГ 
(Материал печатается в сокращении)
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Всё ближе грандиозная дата для всего наше-
го народа – 70-летний юбилей Победы в Вели-
кой Отечественной войне. Бессмертный под-
виг тех, кто воевал на полях сражений, рабо-
тал днём и ночью в тылу, навсегда останется в 
наших сердцах, а их имена навечно вписаны в 
героическую летопись нашей страны. 

В Тюменской области давно стало доброй тради-
цией заботиться о ветеранах Великой Отечествен-
ной войны, оказывать им помощь и поддержку. Не-
мало способствует этой социально значимой рабо-
те и благотворительный счёт «Благодарение побе-
дителям» при Тюменском областном совете ветера-
нов, который действует с 2010 года. Денежные сред-
ства, поступающие на счёт, направляются на реаль-
ную поддержку ветеранов Великой Оте чественной 
войны. За это время более 800 человек получили 
материальную помощь.

«Помните, ветеранам нужна и наша материаль-
ная поддержка. Не сомневаюсь, каждый из нас мо-
жет найти и обязательно найдёт возможность пе-
речислить деньги в областной фонд «Благодаре-
ние победителям», – с такими словами обратился 

к жителям области в своём блоге губернатор Вла-
димир Якушев.   

Сегодня в Тюменской области проживают более 
1200 фронтовиков, более двух тысяч вдов, около 18 
тысяч тружеников тыла. Каждый может принять уча-
стие в оказании помощи ветеранам войны, внести 
вклад в улучшение качества жизни поколения побе-
дителей. Денежные средства, поступившие на счёт 
«Благодарение победителям», будут направлены на 
реальную поддержку ветеранов Великой Отечествен-
ной войны: позволят провести ремонт жилья, приоб-
рести бытовую технику, а также товары первой необ-
ходимости.

Поблагодарим все вместе наших ветеранов!
Банк получателя: Западно-Сибирский банк Сбербан-

ка РФ г. Тюмени; получатель: Тюменская областная ор-
ганизация Всероссийской общественной организации 
ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооружённых 
сил и правоохранительных органов.ИНН 7202029541; 
КПП 720301001; р/с 40703810967100036250; БИК 
047102651; корр.счёт 30101810800000000651;ОКПО 
39339619. Назначение платежа: добровольные по-
жертвования на оказание поддержки ветеранам Ве-
ликой Отечественной войны.

доброе дело

В Заводоуковском округе про-
должается газификация. Домов, 
согретых голубым топливом, 
становится всё больше. 

К примеру, за счёт инвесторов 
проведены уличные работы по га-
зификации в микрорайоне Новом. 
215 газовых стояков  подведены к 
домам на улицах Дачной и Сире-
невой. Дело – за малым. Газ необ-
ходимо провести в дом. И только 
половина жителей данного района 
собирается это сделать. Осталь-

ные взяли тайм-аут. Эта неопре-
делённость мешает специалистам 
ОАО «Тюменьмежрайгаз» продол-
жать газификацию. Их понять мож-
но: планировать расходные мате-
риалы, затраты разумнее, зная точ-
ное количество потенциальных по-
требителей.

Сегодня комитет по жилищно-
коммунальной политике изучает 
спрос на дальнейшую газификацию 
микрорайона Нового и села Новая 
Заимка. Заводоуковцы, проживаю-
щие на этих территориях и не име-

ющие в настоящее время подвода 
газа к дому, могут  уведомить о сво-
ём желании газифицировать жильё. 
Для этого необходимо отправить 
сообщение на электронный адрес 
gaz_nov@mail.ru, указав фамилию, 
имя, отчество собственника, адрес 
домовладения и согласие на обра-
ботку персональных данных.

Комитет по жилищно-
коммунальной политике 

администрации 
Заводоуковского 

городского округа

Через несколько минут к пред-
приятию подъехали шесть единиц 
техники из 25 отряда федеральной 
противопожарной службы и два бо-
евых расчёта 93 пожарной части. 
В оперативном порядке на месте 
происшествия приступил к рабо-
те штаб по тушению пожара. Его 
руководитель разделил огнебор-
цев на две группы: первая занима-
лась эвакуацией работников, вто-
рая – непосредственно тушением.

По условиям учений огонь вла-
ствовал на двадцати трёх квадрат-
ных метрах. Вооружившись спе-
циальными масками, баллонами 
со сжатым воздухом, носилками, 
брандспойтами и фонарями, огне-

борцы отправились в самое пекло. 
По легенде учений там находился 
мужчина, который отравился угар-
ным газом. Через несколько минут 
спасатели нашли пострадавшего 
и вынесли его на улицу. 

– Огнеборцы ликвидировали 
возгорание, уложившись в нор-
мативы времени, и не допусти-
ли распространения пламени. Во 
время учений мы ещё раз отрабо-
тали тактику тушения пожаров на 
больших площадях и взаимодей-
ствие с сотрудниками предприя-
тия, – отметил руководитель уче-
ний Денис Макаркин.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото Марьяны Рудь

поблагодарим поколение 
победителей вместе!

к сведению

а у нас в квартире газ. а у вас?

учения

пожар без огня 
и дыма

На пульт пожарной охраны поступил тревожный звонок о 
возгорании в компрессорной на Заводоуковском комби-
нате строительных материалов. Такова легенда очередных 
пожарно-тактических учений.


